

VOSOTROS ERES EL DIOS DIVINO, ERES EL DIOS VENIDO DEL DIOS, DEL DIOS CREADOR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 06 de julio de 2014
Médium: José Luis Sánchez Acosta

YO SOLO TE VENGO A DECIRTE QUE ERES EL PODER, QUE VOSOTROS TIENES EL PODER, VOSOTROS ERES EL DIOS DIVINO, ERES EL DIOS VENIDO DEL DIOS, DEL DIOS CREADOR Y COMO ERES HIJO DEL CREADOR, ERES DIOS CREANDO TODAS LAS COSAS EN TUS ENTORNOS.

[20140706] La paz esté con vosotros, amados míos, y este amor tan profundo lo sepas aquilatar en vuestra alma, en vuestra mente, para que vuestro cuerpo repose porque todo está en tu alma, porque TÚ ERES EL SER, el SER que está aquí dentro de este cuerpo, eres el SER que lo habitas, eres el dueño y eres es el responsable. Entonces, eres el poder también, absoluto y de ti SER dependen todas las cosas que suceden en tu cuerpo.

Porque debéis saber ya que nada viene de afuera, que solamente lo que ves afuera son tus entornos, es lo ya realizado, son los efectos de todos los tiempos que están vibrando aquí. **Pero vosotros tienen el poder, eres el Padre de todas tus consecuencias, eres el responsable de todas las cosas que tienes y ya es tiempo que tomes esa responsabilidad.** A vosotros os les hablo así, porque estáis aquí y porque este es otro tiempo, en el cual es el tiempo de la luz, es el tiempo del despertar de la criatura humana, porque es el tiempo de que te postules a ti mismo. Pues esta es la hora, es la hora fijada en la que vos mismo así lo planeaste y así vengo a tu planeamiento, vengo a lo planeado de vosotros.

Porque Yo Soy el que Soy, en todos los tiempos he sido, porque Yo no les he abandonado ni un momento de vuestras vidas, desde que así fuiste salido del Padre Dios, el que a sí mismo te dio, el que te dice y te dijo que os te hacía a su imagen y semejanza. Y vas entendiendo que cada uno de vosotros es responsable de su propio vivir. Pues todo lo que has vivido, tan siquiera de ese tiempo hasta hoy, ha sido fabricado por ti mismo, porque vos eres el poder, vos eres la vida, solo vosotros son los SERES que tienen la cualidad de sí mismos de poder hacer y deshacer en vuestro ambiente.

Pues hoy les toca, hoy es solo un darse cuenta, dense cuenta ya que vosotros perdiste el rumbo una vez, pero no por inocencia, sino porque querías probarte a ti mismo y ver tus capacidades como SER y trabajaste en el lado opuesto, porque así se salieron de este lado divino para conocer el otro camino, es donde estáis vosotros; en el lado equivocado vosotros se encuentran y están haciendo allí. Es por eso que, hoy que deseas vivir en un paraíso, no lo veas así ya, vosotros ves que no y te entra el temor. Porque la vida no es de hoy, la vida no es de este momento, que vosotros son SERES que has vivido una y muchas vidas atrás de este momento, y vosotros viven los efectos del ayer, porque bien os he dicho, el que siembra cosecha. Esa es la ley de tu vida, es la verdadera ley y eso está pasando, pues todos los sufrimientos, también todas las alegrías, todos los descontentos y todos tus contentos, todo ha dependido de ti y seguirán dependiendo de ti todas las cosas. Y lo que más en este instante deseas con tu corazón, esto se ha de presentar, porque si bien se están presentando cosas que vosotros no quieres vivir, son los efectos del ayer, es vuestra siembra de ayer, sembraste y hoy está la siega, está la cosecha y este es el efecto.

Pues verdaderamente hoy, Yo sigo haciéndote consciente porque quiero que seas responsable de ti, porque cuando seas responsable de ti, quede asentado en ti, todo será diferente y ha de comenzar tu lucha, pero tu lucha de ti mismo, porque has de ver con claridad todas vuestras obras y con las leyes divinas, entonces has de buscar cambiarlas y volverlas otra vez al mundo divino. Porque de cierto os digo, que vosotros todo lo que vivís hoy, todo lo que tenéis, lo que sufrís, todo esto es tuyo, tú lo has hecho. Y vosotros no debéis negar nada, sino debéis asumir esa verdad y comenzar a trabajar para cambiar aquellas cosas en estas nuevas. Porque vosotros eres receptor de todas las cosas que han sido tuyas, nada más que después que las lanzaste no habéis comprendido que vos las lanzasteis y culpáis porque vosotros tenéis eso, que no sabéis a quien echarle la culpa de tus cosas, siendo vosotros mismos el culpable.

Pues hoy Yo vengo a decirte esto, aclararte tu mentecita para que comiences la rectificación y comiences a transformar todo aquello que no quieres y empieces a recibir todo lo que vos deseáis. Pero, en verdad te digo, para que en vosotros se cumpla lo que tú dices necesitas quitar, limpiar lo de abajo, lo antiguo, lo ambiguo para que esto sea nuevo. Porque bien que vosotros deseáis salud, pero vos has hecho la enfermedad, deseáis opulencia, riqueza pero vosotros habéis hecho la pobreza, deseáis que este mundo sea muy bien, pero vosotros le has puesto todo lo que está. Y así sucesivamente vosotros lo han hecho todo, han hecho de esto, de este mundo esto que hoy vivís.

Hoy que me escuchas, hoy que vosotros me escuchas, Yo os te digo, acátalo en tu corazón, hazte responsable en tu corazón y deja que tu corazón cumpla amando y perdonando. **Edifica con tu corazón, que es tu alma, lo que vos queréis, porque con tu mentecita solamente es divagar, porque tu mentecita no crea, tu mentecita nada más actúa lo que vos en tu alma le mandas que haga y lo hace. Es una fiel servidora para vosotros, tu mentecita, vuestra mentecita no entiende razones de nada, porque la razón eres tú, el deseo eres tú y de eso, eso hace.** Esto ha pasado en tu vida siempre, solo que vosotros no te has dado cuenta y no lo querías aceptar, porque duro es esto aceptarse a sí mismo como es, ver cómo eres para vosotros no es tan fácil. Porque si te ves a ti mismo, vas a verte hecho prepotencia, hecho desigualdad, te verás hecho todo lo que no quieres ver, pero eso es lo que eres. Y Yo os vengo a hacerte responsable de ti mismo, solo vengo hacerte ver que vos mismo has hecho la vida así como está y tú te habéis creído así como estás y por eso vivís como vivís. Si vos te creyeras otra cosa, otra cosa surgiría, porque todo lo manda tu corazón, porque tu corazón es el alma, es el centro de ti como SER que eres, es tu centro.

Entonces, cambien pues, cambien de rutinas y dispónganse hacer lo que deben hacer, ya que vosotros te la has pasado todo el tiempo hablando, diciendo y repitiendo lo que Yo os te he dicho, pero solamente repitiendo con palabras, porque en hechos no has hecho nada. Aunque vosotros dijeres que estás conmigo, en una vida espiritual y en algo cierto, **Yo te diría no estás conmigo, tienes miedo andar mis caminos, mis bien amados, porque mi camino parece ser pobre, parecen ser angostos mis caminos y Yo te digo que este camino es el que te lleva al Padre, te lleva al Paraíso y este camino es el que hace que florezcan las cosas de tu vida. Pero vosotros no lo creéis, mi camino te hace responsable, te hace ver que eres el SER AUTÉNTICO y si eres el SER AUTÉNTICO, pues eres el poder y con el poder que eres, ¿qué falta te harán las cosas?, ¿qué cosas te harán falta en la tierra?**

Porque toda mi amada Humanidad ha creído que mi camino quita todo y no, mis bien amados. Mi camino Yo Soy la libertad, Yo Soy el poder, Yo Soy el SER que purifica todo. Pues también vosotros hermanos y si hoy purificas, le das, le pones a vuestra vida otros colores, otros aromas, estos serán así. Pero vosotros no me creéis, en cuanto no ejecutas nada de Mí, porque te han enseñado a verlo como fantasía, te han enseñado a verlo que solo Yo lo puedo hacer y que vosotros no podéis, así te han enseñado. **Y Yo os digo, que la ignorancia ha vivido en vosotros, en el hombre, en vosotros por muchos tiempos, porque con esto que Yo te digo que no crees has hecho todas las cosas de tu vida. Vosotros lo estás haciendo pero en el lado opuesto, porque vosotros pensáis que estás enfermo y aparece la enfermedad, vosotros creéis que estás viejo y aparece la vejez, vosotros creéis que no tienes y aparece el no tienes, vosotros creéis que estás enfermo y aparece la enfermedad, vosotros creéis que todo esto se va a acabar y se está acabando, vosotros creéis que los árboles están**

cambiando y están cambiando, que no dan frutos y no dan frutos, vosotros con el poder que eres lo están haciendo, están trabajando en el lado opuesto de vuestras vidas.

Porque vosotros sabéis que Yo os te he dicho que no hay un Dios allí afuera quien da las cosas y quien quita las cosas, no, no hay. El que vos creéis que está allá es tu creencia, porque DIOS ESTÁ EN TI, en ti está y desde allí obra, obra, mis bien amados. Tú has hecho todo, no hay nada afuera, sépanlo bien, vosotros hablas de Satán, hablas de los hombres oscuros, de los que te hacen daño, y Yo te digo, vosotros eres creador de todo aquello. Si vosotros no lo haces no vive para ti, no te mostrará nada porque no lo haces, si hay quien lo haga a ese lo ha de molestar, porque a él volverá las consecuencias, vivirá los efectos. **Entonces, mis bien amados, para qué temer vosotros, si no hay un SER negro que venga a castigarte de otro lado, son tus SERES, son tus hijos que te reclaman. No ves las bebidas embriagadoras cómo te reclaman cuando estás allí, cuando saben que tú las hiciste, ¿no te invitan a tomarlas? ¿No ves las enfermedades que solo el que las ha hecho y cree en ellas tienen lo más vil de su vida? ¿No ves la pobreza? Si hoy están con vosotros, hermanos míos, es porque vosotros las han hecho iguales y no puedes salir de ellas, porque las crees mayores que tú, cuando vos las quites aquello mayor, entonces dejarán de vivir y cuando vos las cambies, entonces dejarán de existir. Entonces será una maravilla vivir vosotros conscientemente en esta tierra. Porque vos estando en este cuerpo donde estás puedes vivir felizmente, porque no es el cuerpo el que vive, el que da la felicidad, sino eres tú mismo, de ti sale la dicha y la felicidad. El cuerpo solo siente, solo percibe, siente, oye, ve lo que el SER está realizando.**

Hermanos, hermanos míos, vosotros sois los responsables de vuestro vivir. Está bien que hoy no lo entiendan mis hermanos, porque todos mis hermanos, todo este planeta, este mundo, aman a un Dios, a un Dios que no existe, a un Dios afuera, porque te han hecho lo mismo y vienes en lo mismo. ¿No en el pasado, desde hace cuatro mil años vosotros buscaste a un Dios y vosotros hicisteis un toro de oro, un becerro de oro, vosotros hiciste a un Dios y no os se te ha dicho y se ha venido combatiendo que aquello no es, que aquello no existe, que adorarás a Dioses ajenos? Todo eso es. Ámate a ti mismo. Tienes que darte cuenta que tú eres el Dios de tus entornos y que por ti viven todas las cosas que tú tienes en tu SER, que vosotros las hiciste y que vosotros tienes que deshacerlas si no quieres ya vivir más en un mundo dual, en esa dualidad, disperso, porque vosotros vivéis dispersos, porque vosotros lo vivéis, porque así lo han hecho vosotros. Vosotros han hecho las palabras, el sí y el no, han hecho ese juego y has jugado, han jugado y están jugando.

Entonces hoy te queda por hacer, por cambiar las cosas, pero admítelo que eres responsable de ti mismo, de tus actos para que esto empiece a cambiar, empieces a ser diferente y empieces a ser un DIOS, empieces a comprenderte que eres poder, que eres quien cambias todas las cosas y que hoy puedes vivir una vida dentro de esta vida, feliz, muy feliz. Que estando aquí en tu cuerpo puedes vivir, cambiar las cosas, pero ya no seguir a nadie. Como siempre les he dicho, hermanos, vosotros sigues más a las leyes de hombres, porque estás atrapado, porque estás atrapado en tu desconocimiento y has formado la ignorancia de la vida y que debes obedecer a un hombre por esta causa.

Pero Yo Soy el libertador y vengo a liberarles, a quitarles las cadenas, los grilletes y todo cuanto más tengáis allí, cuanto más te hayan puesto y te hayas puesto a ti mismo. Porque todo esto ha venido pasando en todos los tiempos, porque en todos los tiempos ha sido igual que hoy, solo en tiempos que se han usado diferentes métodos para yugar, someter al hombre, a la criatura. Solamente se han usado métodos, hoy cambió el método de acuerdo al tiempo. Pero hoy también están prisioneros vosotros, hoy también, aunque se habla de mucha libertad, no hay libertad. Que les tienen bien vistos, sí, bien vigilados, sí, bien vigilados a vosotros por aquellos hombres, les tienen bien vigilados.

Porque en una antigüedad más lejana no había papeles y todos vivían en absoluto y no sabían entre sí qué hacían y la ley era liberar. Pero hoy, ¿no tienes papeles? ¿No ves que no hay nada que no haya un papel? ¿Vosotros no estáis inscrito allí? ¿No te tienen inscrito? ¿No tienes un acta donde estás registrado? ¿Vosotros no ves que no puedes llegar a un comercio y sacar lo que deseas? ¿No ves, pues, como os trabajas? Todo esto es lo que está pasando, y está bien, pero mi deber es enseñarte, es hacerte entender que no vas a guerrear con nadie, porque son tus hermanos igual y esos son

puntos de vista de tus hermanos. **Yo solo te vengo a decirte que eres el poder, que vosotros tienes el poder, vosotros ERES EL DIOS DIVINO, ERES EL DIOS VENIDO DEL DIOS, DEL DIOS CREADOR y como eres Hijo del Creador, eres Dios creando todas las cosas en tus entornos.** Y Yo, Yo Jesús, Yo el Cristo, Yo os enseñé todo y Yo os dije: “El que tenga mente para entender entienda, el que tenga oídos para oír oiga”. Y esto también se los digo a vosotros en este tiempo, porque Yo os enseñe y os dije: “No solo de pan vive el hombre”. Y Yo os te he dicho tantas veces, si tuvieras la fe como un granito de mostaza, dirías a ese árbol arráncate y vete al mar, y lo haría. Y también quedó escrito lo que Yo pude hacer, lo que Yo os te dejé como un buen respaldo para ti. ¿No viste, pues, que les di de comer, de un pan saqué miles de panes, de un pez saqué miles de peces? ¿No viste que al agua la convertí en vino? Y todo esto lo dejé para ti, y **NO DIJE QUE SOLO YO PODÍA HACER ESO, DIJE QUE VOSOTROS TAMBIÉN PODRÍAS HACER ESTO,** tendrías que hacerlo en vuestros tiempos.

Y esto es lo que deberías estar haciendo, lo deberías estar haciendo porque esto es la salvación para vosotros, esto es salirse del yugo donde os les tienen los hombres y ser libres de verdad. Pero todavía pasaran muchos tiempos pensando que tienes las cadenas puestas, los grilletes. Y desde que Yo arribo a tu tierra hace un poco más de dos mil años a eso vine a quitarte todo esto, las cadenas, los grilletes. Pero vosotros te crees aun con esas cadenas, porque no haces lo que Yo os te he dicho que tenéis el poder para liberarte, no has comprobado que vosotros lo eres todo.

Así vengo a estar contigo, así vengo a charlar en estos momentos con vosotros y si vosotros me siguieras a Mí, todos tus hermanos se van a echar en contra de ti, eso pasó con mis Discípulos cuando os partí de este cuerpo. Mis Discípulos se quedaron con ese fuego divino y se lanzaron a las prédicas porque hacía falta. Hoy no hace falta prepararte para predicar mi palabra. ¿No ves que hasta un niño lo sabe? ¿No ves, pues, que un niño lo sabe? ¿Y que un niño puede leerte las escrituras? Pero esto no termina allí, no es tiempo ya de predicar, es tiempo de retomar vuestras posiciones como SERES, como Creadores que son y empezar hacer, hacer las cosas. **Si vosotros te unieras, porque están desunidos, si te unieras en el amor, en el amor divino, juntos estuvieran plasmando, estuvieran buscando la precipitación y estuvieran viéndose como verdaderos Alquimistas que transforman las cosas y estuvieras transformando la pobreza en riqueza, las enfermedades en perfección y todos estrían así si vosotros me siguieras.** Pero como vosotros nada más tomas este lugar como un momento y abres tus oídos para oír y ya. Vosotros no dedicas el tiempo para estar. No son una familia y Yo lo que deseo es que vosotros sean una familia, una sola familia. Vosotros ven los rangos, ves y crees que vosotros todos son diferentes y que han venido a vivir la vida diferente, pero eso es lo que vosotros tienes que quitar. Cuídense y hagan bien las cosas, tus cosas. No se engañen, porque cada uno de vosotros se ha engañado y se engaña. Hoy les digo ser responsables de ti mismo, responsables cada uno de vosotros.

Este es mi mensaje, amados míos, en verdad les digo, vivan vuestras vidas en el amor, en el amor en Mí, vivan su vida así, en la bondad, en la humildad, en riqueza espiritual, vivan la vida así, es la vida de Dios. **Benditos sean, esta es mi paz que os dejo y mi paz que os doy a vosotros, pero llévenla, no me escuches solamente, no la escuches solamente, conviértela, porque pueden convertirla, así como han convertido todo, así también pueden convertir esto que les digo Yo.** La palabra te llega, ahora transforma la palabra en hechos, deja que esa palabra se convierta en hechos y vive ahí dentro de ti, vívelo, porque es una casa, sí.

Sean responsables de ti mismo, de vosotros y vos pagarás todo, está un día que vas empezar a pagar, pero ese día no es mandato de un Dios afuera, es vuestra hora tuya, es vuestro mandato, es la Ley. Cuídense pues, cuídense todos juntos, unifíquense, convivan, porque vosotros no convives, no lo haces porque se ven separados y están separados entre sí, porque siempre niegas tu verdad, la verdad divina, niegas la verdad y acentúas a la mentira. Es para que vosotros tuvieres aquí convivios entre sí, es para que esto fuera diferente, pero esto no puede ser diferente mientras vos no seas diferente. Y todo esto es así, y todo esto pasa así, esto será diferente cuando vosotros hagáis la diferencia. ¿Ya te estás entendiendo, verdad, hermanos míos? Entiéndanlo todos y comiencen hacerlo, pues. Porque esto es el amor, el amor Mío, el amor de Cristo y esto son mis firmas de todas las cosas.

Es pues, que este es tu tiempo, créelo, si vosotros lo crees desde hoy estás sano y salvo, si vosotros lo crees, si crees en lo que Yo os te he dicho y te digo, de cierto os digo, desde hoy estás sano y salvo, y desde hoy tu progreso será mayor y tus cosas cambiarán. Porque todo es como vosotros podáis cambiar las cosas. Pero ya quedó claro que no hay un Dios que te la da, no hay un Dios que da desgracia y que da la vida, no, solo eres tú quien así haces a las desgracias y haces una vida divina porque eres el Creador de ti mismo, eres el Creador de tus entornos, hermanos míos.

La paz sea con vosotros hoy y siempre y para siempre, gocen, hermanos míos, vivan en verdad, dejen que surja el amor del corazón, ya que vosotros quieréis hacer las cosas desde tu mente, y no es desde ahí, es de tu corazón y tu corazón es el sentimiento mayor de ti, tú como SER. Aquí os entrego la vida y entrego todo y les doy todo, todo para que dejen de andar en laberintos, para que dejes de ser un rompecabezas en tu vida. Aquí te entrego las llaves, Yo os digo hasta siempre, hermanos, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que oculta entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.